

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes..

(Vom 30. November 1857.)

Der Bundesrath hat die ihm vom Handels- und Zolldepartement vorgelegte Verordnung zum Zollgesetz vom 27. August 1851 genehmigt und zugleich beschlossen, daß dieselbe mit dem 1. Januar kommenden Jahres in Wirksamkeit zu treten habe.

(Die Verordnung wird so bald als möglichst im Drucke erscheinen.)

Das schweiz. Post- und Baudepartement ist vom Bundesrathe ernächtigt worden, auf der Wegstrecke von Reichenau bis Thurst die Passagiertaxen auf den Normalansatz, nämlich per Stunde

65 Cent. für das Intérieur, und

80 " " " Coupé

zu ermäßigen, und zwar vom 1. November bis 1. Juli.

Das Ministerium des Innern des Großherzogthums Baden hat bezüglich der Ausfertigung von Todscheinen für dortseits verstorbene Ausländer unterm 30. Juni d. J. eine Verordnung erlassen; weshalb der Bundesrath das nachstehende Kreis Schreiben an sämtliche Kantonsregierungen erließ.

Lit.

„Nach einer Eröffnung der großh. badischen Gesandtschaft vom 24. v. l. M. sollen, nach Maßgabe eines jenseitigen Ministerialerlasses vom 30. Juni 1857, die Todscheine der im Großherzogthum ablebenden Angehörigen der Schweiz, zu weiterer Zustellung, der schweiz. Bundeskanzlei unentgeltlich übermittelt werden. Dieß geschieht jedoch nur in der bestimmten Voraussetzung, daß auch von Seite der schweiz. Behörden je weilien für kostenfreie Zusendung der Todscheine in der Schweiz verstorbener badischer Unterthanen an die betreffenden Heimathsbehörden, von Amt & wegen, Sorge getragen werde.“

Wahlen des Bundesrathes.

Post- und Telegraphenbeamte :

- | | | | |
|-----|-----------|--|---|
| 30. | November, | Herr Joseph Felber, von Nebikon, Kts. Luzern, zum Kommiss auf dem Hauptpostbureau in Luzern. | |
| " | " | Herr Joh. Heinrich Schneulin, von Stein am Rhein, Kts. Schaffhausen, zum Telegraphisten in Basel. | |
| 2. | Dezember, | Herr Christian Beyeler, von Guggisberg, Kts. Bern, zum Chef des Bureau der Fahrpostdistribution in Bern. | |
| " | " | Herr Joseph Cathry, von Andermatt, Kts. Uri. | |
| " | " | Herr Joseph Schürmann, von Ebikon, Kts. Luzern. | } |
| " | " | Henri Diacon, von Dombresson, Kts. Neuenburg. | |
| " | " | Herr Mathias Friedrich, von Ellikon, Kts. Zürich. | } |
| " | " | Herr Johann Bienz, von Alt-Büron, Kts. Luzern. | |
-

zu Postkommiss in Locle.

zu Telegraphisten in Zürich.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1857
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	64
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	03.12.1857
Date	
Data	
Seite	516-517
Page	
Pagina	
Ref. No	10 002 371

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.